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Produktinformation 
 

Artikel 553011 
Pedalo® Family 
 

Bitte vor der Benutzung lesen 

                                    
 
Empfehlung ab 3 Jahren 

 

 

Lieferumfang 

✔ 1 Pedalo Family 

✔ 1 Paar Festhaltestützen 

✔ 1 Anleitungsheft 

 
Ausführung 
Belastbar bis 200kg. Aus Birke Multiplex mit 6 gummibereiften 
Rädern und 2 Trittflächen 100x14cm. Inkl. 2 starren 
Festhaltestützen. 104x37x22cm (ohne Stützen). 13,8kg. 
 
Weitere Detailinformationen siehe unter www.pedalo.de 
 

Spezielle Hinweise 
 

• Das Pedalo Family (nachfolgend auch das Gerät, Produkt oder der Artikel genannt), ist abhängig von den koordinativen 
Fähigkeiten des Benutzers und daher für ein Alter ab 3 Jahren bestimmt. Bei der Verwendung durch Kinder wird die 
Beaufsichtigung durch Erwachsene unbedingt empfohlen. 

• Beachte: Das Gerät ist mit Vorsicht zu verwenden, da es große Geschicklichkeit verlangt Unfälle des Benutzers oder Dritter 
durch Sturz oder Zusammenstoß zu vermeiden. Im Zweifelsfall zunächst das Gerät nur mit Hilfestellung und/oder geeigneter 
Schutzausrüstung benutzen. 

• Achtung! Nicht im Straßenverkehr oder auf öffentlichen Verkehrswegen verwenden! 

• Vorsicht: Das Gerät nur auf ebenem Gelände mit glattem, festem Belag verwenden. 

• Nach dem Einsatz im Außenbereich das Gerät nicht mehr auf empfindlichen Böden benutzen. 

• Beim Tragen des Pedalo niemals zwischen die Trittbretter greifen – KLEMMGEFAHR! 

• Immer zuerst auf das untere Trittbrett aufsteigen und darauf achten, dass die Füße nicht von den Trittbrettern rutschen. 

• Gerät vor starker Feuchtigkeit schützen. Nur in trockenen Räumen aufbewahren. Etwaige Aufbewahrung in kleineren Räumen, 
Containern, Behältern und dergleichen, nur in vollständig trockenem Zustand, um Beschädigungen des Holzes und daraus evtl. 
resultierende Beeinträchtigungen der Funktionalität zu vermeiden. 

• Die maximale Belastbarkeit bei bestimmungsgemäßem Einsatz beträgt 200 kg. 
 

Allgemeine Informationen und Warnhinweise 
 

• Nicht geeignet für Kinder unter 3 Jahren. 

• Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil des Artikels/der Artikel und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. 

• Achtung! Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die Hände von Babys und Kleinkindern - Erstickungsgefahr! Unbedingt 
außerhalb der Reichweite von Säuglingen, Babys und Kleinkindern aufbewahren! 

• Achtung! Benutzung des Gerätes ausschließlich für die in dieser Bedienungsanleitung (sowie eventuell weiteren dem Produkt 
beiliegenden Produktinformationen oder Produktaufbauanleitungen) beschriebenen Verwendungszwecke. 

• Nach längerem oder bei häufigem Gebrauch alle Schrauben kontrollieren und gegebenenfalls nachziehen. 

• Verschlissene Teile umgehend mit einem Originalersatzteil erneuern. 

• Das Produkt ist aus unterschiedlichen Hölzern gefertigt. Unter anderem Natur Birke, Buchenholz und Multiplex. Abweichungen 
in Farbe, Struktur, Maserung oder kleine Asteinschlüsse zeugen von der Echtheit und sind nicht qualitätsmindernd. 

• Wartung und Pflege: Das Gerät kann mit einem feuchten Tuch abgewischt werden. Keine lösemittelhaltigen, säurehaltigen oder 
scheuernden Reiniger verwenden. Gerät vor Nässe schützen. Bei Bedarf gelegentlich etwas Öl an die Pedalo-Achsen geben. 
Dazu das Gerät hochkant stellen und in die Bohrungen der Trittschalen etwas Öl geben (gegebenenfalls zuvor die Stützen 
abschrauben). 

 

Montage 

• Die Stützen müssen seitlich an den Trittbrettern ab dem 6. 
Loch angeschraubt werden. Dazu je Stütze 2 Schrauben 
(M8x40mm) von oben (im Abstand von 10cm) durch die 
Trittbrettbohrungen stecken. Anschließend von unten die 
Stützenlasche mit je 2 Muttern mit Unterlegscheiben fest 
anschrauben. Die Schrauben gelegentlich nachprüfen. 
 

• Kontrolle vor dem Start: Das Pedalo-Family zunächst mit 
der Hand vor und zurück bewegen. Es soll sich leicht 
bewegen lassen. Es ist möglich, dass sich ein Trittbrett 
„verkeilt“. Dies lässt sich lösen, indem das Pedalo Family an 
einem Rad kurz mit dem Fuß angeschoben wird. 
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Product information 

 
Item 553011 
Pedalo® Family 
 

Please read before using the product 

   
 

Recommended for ages 3+ 
 

 
Product image see above/previous page 

Scope of delivery 

✔ 1 Pedalo Family 

✔ 1 pair of Support Bars 

✔ 1 instruction booklet 

 
Specification 
Weight capacity up to 200kg. Made of birch multiplex with 6 rubber-
tyred wheels and 2 footboards 100x14cm. Incl. 2 rigid supports. 
104x37x22cm (without supports). 13.8 kg. 
 
For more details see www.pedalo.de 
 

Special notes 
 

• Pedalo Family (hereinafter also referred to as the device, product, or item) depends on the user's coordination skills and is 
therefore intended for children aged 3-4. Adult supervision is strongly recommended when used by children. 

• Note: The product is to be used with caution since it requires great skill to avoid falls or collisions causing injury to the user or 
third parties. In case of doubt first use the device only with assistance and/or appropriate protective equipment. 

• Warning! Do not use in road traffic or on public roads! 

• Attention: Only use the device on level ground with even and firm surfaces. 

• Do not use the device on sensitive floors after outdoor use. 

• Never reach between the foot boards when carrying the Pedalo – RISK OF CRUSHING/ENTRAPMENT! 

• Always step onto the lower foot board first and make sure that your feet do not slip off the foot boards. 

• Protect the device from excessive moisture. Only store in dry rooms. Ensure any storage in smaller rooms, containers, boxes, 
and the like, only in completely dry condition in order to prevent damage to the wood and any resulting impairment of 
functionality. 

• The maximum weight capacity when used as intended is 200 kg. 
 

Important information and warnings 
 

• Not suitable for children under 3 years. 

• Caution! Packaging is not part of the item and must be disposed of before use. 

• Warning! Plastic bags and foils do not belong in the hands of babies and small children – risk of suffocation! Keep out of reach 
of babies and small children! 

• Caution! Use the device exclusively for the purposes described in these instructions (and any other product information or 
product assembly instructions enclosed with the product). 

• After longer or frequent use, check that the screws are tight and retighten if necessary. 

• Replace worn parts immediately with an original spare part. 

• The product is made of different woods. Among others from natural birch, beech, and multiplex. Deviations in color, structure, 
grain, or small knots inclusions prove the genuineness of the material and therefore is no reduction in quality. 

• Maintenance and care: Can be wiped with a damp cloth. Do not use solvent-based, acidic, or abrasive detergents. Protect item 
from damp and wet. If necessary, occasionally apply a little oil to the Pedalo axles. To do this, stand the Pedalo on end and 
apply a little oil to the holes in the footboards (unscrew the supports beforehand if necessary). 

 

Assembly 

• The supports must be screwed to the side of the 
footboards at a specific position which is from the 6th hole. 
For each support insert 2 screws (M8x40mm) through the 
footboard holes from above (at a distance of 10cm). From 
below, screw on the support lug with 2 nuts each with 
washers. Check screws occasionally. 
 

• Last control before starting: First move the Pedalo back 
and forth with your hand. It should be easy to move. It is 
possible for a footboard to become “wedged”. This can be 
solved by briefly pushing the Pedalo Family on a wheel with 
your foot. 
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Anleitung 
 

553011 
Pedalo® Family 
 
 
Anleitung bitte vor  der Benutzung  
(oder vor dem Zusammenbau) des Gerätes 
komplett lesen und aufbewahren 

 

Inhalt : 
 

2 Trittbretter 
6 Räder 

2 Teleskopstützen 
 

  
Allgemeine Informationen und Warnhinweise:  
 
Achtung! Benutzung nur unter unmittelbarer Aufsicht  von Erwachsenen 
 
Achtung! Das Pedalo ist mit Vorsicht zu verwenden, da es große Geschicklichkeit verlangt, damit Unfäll e des Benutzers oder Dritte 
durch Sturz oder Zusammenstoß vermieden werden. Im Zweifelsfall zunächst das Gerät nur mit Hilfestellu ng und/oder geeigneter 
Schutzausrüstung benutzen. 
 
Achtung! Das Pedalo nicht im Straßenverkehr oder au f öffentlichen Verkehrswegen verwenden. 
 
Achtung! Verpackungen sind nicht Bestandteil der Ar tikel und müssen vor dem Einsatz entsorgt werden. 
Plastiktüten und Plastikfolien gehören nicht in die  Hände von Babys und Kleinkindern- Erstickungsgefah r! 
 
Achtung! Das Pedalo ausschließlich für die in diese r Bedienungsanleitung beschriebenen Verwendungszwec ke benutzen. 
 
Achtung! Auch wenn es sich unter anderem um ein Spi elgerät für Kinder handelt, muss der Zusammenbau im mer von einem 
Erwachsenen durchgeführt oder beaufsichtigt werden.  
 
Achtung! Beim Pedalo immer zuerst auf das untere Tr ittbrett aufsteigen! 
 
Achtung! Nur auf ebenem Gelände mit glattem festem Belag verwenden. Beim Tragen des Pedalo niemals zwi schen die Trittbretter 
greifen – KLEMMGEFAHR! 
 
Achtung!  Es ist darauf zu achten, dass die Füße ni cht von den Trittbrettern rutschen. 
 
Nach längerem oder häufigem Gebrauch sollten Sie al le Schrauben kontrollieren und gegebenenfalls nachz iehen. 
Verschlissene Teile umgehend mit Original Ersatztei len erneuern. 
 
Gelegentlich etwas Öl an die Pedalo-Achsen geben. D azu Gerät hochkant stellen und in die Bohrungen der  Trittschalen etwas  
Öl geben. 
 
Gerät vor Nässe schützen. 
 
Das Gerät ist für eine Benutzung ab einem Alter von  3 Jahren bestimmt.                      Die maxima le Belastbarkeit beträgt 200 kg.        
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Montage:  
 
Die Stützen müssen  seitlich  an den Trittbrettern ab 
dem 6. Loch angeschraubt werden. Je Stütze 2 
Schrauben (M8 x 40 mm) von oben im Abstand von 10 
cm durch die Trittbrettbohrungen stecken. Von unten 
nun die Stützenlasche mit je 2 Muttern mit 
Unterlegscheiben fest anschrauben. Schrauben 
gelegentlich nachprüfen! 
Die Stützen lassen sich stufenlos in der Höhe einstellen. 
Klemmhebel lösen. Klemmhebel senkrecht hochklappen. 
Jetzt die Stütze auf die passende Höhe einstellen. 
Klemmhebel wieder bis zum Anschlag schließen. 
Stütze nicht über die Maximalhöhe ausziehen! 
 

 
  
Das Pedalo-Family niemals ohne Stützen verwenden.  
 
 
Letzte Kontrolle vor dem Start  
  
Das Pedalo-Family zunächst mit der Hand vor und 
zurück bewegen. Es soll sich leicht bewegen lassen. Es 
ist möglich, dass sich ein Trittbrett „verkeilt“. Dies lässt 
sich lösen, indem das Pedalo-Family an einem Rad kurz 
mit dem Fuß angeschoben wird. 

 
 richtig falsch 
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User manual 
 

553011 
Pedalo® Family 
 
 
Before using  the device for the first time  
(or before starting with assembly),  
please read instruction completely  and keep it. 

 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Content:  
 

2 footboards 
6 wheels 

2 telescopic supports 
 

  
Important information and warning hints:  
 
Warning ! To be used only under the direct supervision by a n adult. 
 
Warning!  The device is to be used with caution, since it re quires great skill, so as to avoid falls or collisi ons causing injury to the user 
or third parties. In case of doubt first use the de vice only with assistance and/or appropriate protec tive equipment.  
 
It must not be used in traffic or on public roads. 
 
Warning!  The packing is not part of the product and have to  be disposed.  
Keep plastic bags and films out of the reach of bab ies and young children – RISK OF SUFFOCATION! 
 
Warning!  The device is only to be used for the purposes des cribed in this user manual. 
 
Even if this device is also play-equipment for chil dren, the assembling should be carried out or super vised always by an adult. 
 
Warning! To go on the Pedalo please take the first step alwa ys on the lower platform!! 
 
Warning! Only use device on level ground with even and firm surfaces. When carrying the Pedalo never touch or t ake it between the 
platforms – RISK OF CRUSHING/ENTRAPMENT! 
 
Warning!  It must be ensured that feet do not slip off the p latforms. 
 
After longer or frequent use, check that the screws  are tight and retighten if necessary. 
Defective and worn parts should be replaced by orig inal replacement parts immediately. 
 
Occasionally the Pedalo axes need a little oil. To this place the Pedalo on its edge and apply a drop of oil in the holes of the foot plates. 
 
Protect item from damp and wet. 
 
This device is meant for using from persons at the age of 3 up.                     Maximum weight cap acity: 200 kg 
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Assembly : 
 
The telescopic supports must be screwed to the side of 
the footboards from the 6th hole. For each support insert 
2 screws (M8 x 40 mm) through the footboard holes from 
above at a distance of 10 cm. From below, screw on the 
support lug with 2 nuts each with washers. Check screws 
occasionally! 
The supports can be infinitely adjusted in height. 
Release clamping lever. Fold up clamping lever 
vertically. Now set the support to the appropriate height. 
Close clamping lever again until it stops. 
Do not extend the support beyond the maximum height! 

 
  
Never use the Pedalo-Family without supports!  
 
 
Last control before starting:  
  
First move the Pedalo back and forth with your hand. It 
should be easy to move without striping. It is possible 
that a footboard "wedged". This can be solved by briefly 
pushing the Pedalo on a wheel with your foot. 
Please check if all wheel nuts are attached and screwed 
tight. 

 
 richtig 



   

   

  

 

 

 

 

 

Konformitätserklärung 

Declaration of Conformity 

 

Wir  (Name des Anbieters) Holz-Hoerz GmbH 

We (suppliers name) 

 

Anschrift Dottinger Straße 71 

Address 72525 Münsingen 

  Tel. (0049) 07381-9357-0 

 

erklären in alleiniger Verantwortung, dass das Produkt: 

declare in sole responsibility that the product: 

 

Bezeichnung: 

Name: 

 

Art.-Nr.: 

Item no.: 

Pedalo® Family 

Pedalo® Family 

 

553011 

 

 

 

mit der Richtlinie 2009/48/EG zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedsstaaten über die „Sicherheit 
von Spielzeug“ übereinstimmt. 
complies with Directive 2009/48/EG on the approximation of laws of the member states about ‛Safety of Toys’. 
 
Die Übereinstimmung des bezeichneten Produkts mit der oben aufgeführten EU-Richtlinie wird nachgewiesen 
durch die vollständige Einhaltung der darin enthaltenen harmonisierten europäischen Normen  
DIN EN 71-1:2014+A1:2018;    DIN EN 71-2:2020;    DIN EN 71-3:2019+A2:2021 
The accordance of the product with the EU guideline mentioned above, is proved by the fully compliance with 
the harmonized European Standard included in the following  
DIN EN 71-1:2014+A1:2018;    DIN EN 71-2:2020;    DIN EN 71-3:2019+A2:2021 
 
 
 
  
  Holz-Hoerz GmbH,   
Münsingen, 28.03.2023 Martin Moser GF  
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .                            . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  
Ort und Datum der Ausstellung Name und Unterschrift des Befugten 
Place and date of issue Name and signature of authorized person 

 
 
 

Original in der Firma hinterlegt. 
Original is desposited in the company. 



   

   

  

 

 

 

 

 

 
Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, ist jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. 

This declaration certifies the accordance with the mentioned guidelines, but is not a guarantee of properties. 


